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三言葉直藍事霊童重言包三善言霊童窒三三

藤村朴

この度、光市医師会の理事として選出さ

れました藤村朴です。当医師会に入会して

約20年になります。しかし、医師会員らし

い事をしたのは予防注射と日曜外科当番位

で、医師会活動の内容もわからず、まさし

1992 

く当会の一年生。では匂をしていたかと間 すが、何分浅学非才の悲しさ、おまけにそ

われでも「ぐっJと詰まるばかりで恥ずか ろそろ呆けの始まる年、書類を見ても目録

しい限りて・す。地域医療ですか。 「やって と、独断と偏見に満ちた一人よがりの解釈

ます。やってますJと言っても、医師会と のみが頭に入るという始末。

無関係な“子供の発達相談”とか“精薄者 理事としての抱負ですかつですから、と

更生相談”等ですみません。 「光市医師会 り立てて伺もありません。何が出来るかは

に出来るだけ協力するJなんて大見栄を切 とにかくやって見るだけだわ／

った手前何とかしなければとあせっていま
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光武達夫

私はこの度光医師会の理事に選任されま

したが患ってもみない事でしたので大きな

鯖きのもとにこの事態を受けとめています。

私はこれまで医師会には疎くて、また医

師会の動向についても垣間みる程度にしか

知りませんでしたので理事に成ることは時 医師会も例外ではなく診療所開設者の平均

期尚阜と患っておりましたが周囲はそうは 年齢は五十九－七才に達した。このような

見てくれなかったようです。これからは少 開業医の高齢化に伴う診療所は確実に衰退

しづっ勉強して、先輩方に教えを乞うたり の道を歩んでいる。開業医への魅力低下、

して覚えていかねばと思っておリます。 新規開業希望者の激減、増加する勤務医と

日本はかつてない高齢化社会に突入した。 その連携、高齢化社会に対応する生涯教育
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等々日本医師会に課せられた課題は山積し 先行き不透明な医療界ですが理事になった

ている。地域の医師会としても手をこまね 以上は微力を棒げたいと思っておりますの

いて見ている訳にはいかなくなるだろう。 で御函刀の程お願い致したいと思います。
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市川晃

今春の保険制度及び点数の見直しで、乙

表より甲表へ変更される先生が多く、今迄

と違う大きな変革を感じます。厚生省は、

ヲト来は診療所に厚く”という方針だそう

ですが、中身は厳しいようであります。

このような時期に、はじめて、保険担当理 “保険”を通じて微力ながらお役に立てれ

事となり、重い費任を感じております。 ぱ、幸いです。

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一 一 一 一 一一

年光隆幸先生送別会

3月12日、光市松屋旅館において、送別

会をおこなった。 17名と多数の会員が集り

先生の光市における永い間のご苦労をねぎ

らい、今後のご活躍をお祈りした。
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総合病院光市立病院に勤務して

年光 隆 幸

9年3ヶ月と16日、光市立病院に勤務さ

せていただきました。赴任当初は、外来患

者（リハビリも含む）は平均40名位だった

と記憶しております。その後、医師会の先

生方の紹介患者も増し、手術症例が日毎に、

ふえて、現在は、整形外科医3名となりま

したが、多忙な日々をすごしてきました。

光市立病院のドクターは、私をはじめ、

個性豊かな rふつうに言えば、変り者）こ

と、この上ありません。この点に関しては、

どこの病院にもひけはとらないと堅く信じ

ています。もちろん板垣院長も含まれます。

しかし、こと治療面に関しては、どの先生

方も快く相談に乗っていただきました。鳥

枝先生には特に大きな借リをつくってしま

いました。赤崎先生には、当直の時端患の

患者をあわや死てさせる所を 深夜にもか

かわらず、すぐに来院して、助けていただ

きました。濃川先生は時間タ卜、頻繁に、整

形外科の患者も多く見ていただきました。

米沢先生には、高令のハイリスクの患者の

めんどうを、快よく見ていただきました。

須賀先生、畑尾先生には、病棟が同じであ

ると言う点もあり、度々助言をいただきま

した。横山先生、香津先生、清水先生、永

呑先生方には伺かと世話になりました。叉‘

五嶋先生にはいつも、品位ある高尚な話を

していただいたのが、頭から離れません。

高野先生、 日浦先生、不平不満は多々あっ

たと思いますが、伺も言わず協力して治療

にあたってもらい、感謝の念にたえません。

板垣院長におかれましては、入院手術と言

う試練に会われました。今后は無理のない

勤務をされるよう願っております。パラメ

デイカルの方々 、 事務所の方々、叉ナース

の方々、大変御世話になりました。特に放

射線主任の河村さんには並々ならぬ御協力

をいただきました。 3月28日には病院有志

の方々から盛大な送別会を開いていただく

と同時に、すてきな時計と高価な花びんを

いただきました。この誌面を借り、厚＜御

礼申しあげます。 光市医師会の先生方が

私の為に盛大な送別会を開いて下さったの

には、身に余る光栄だと月干に銘じ、末長ζ

忘れることはないでしょう。 最近は病室の

空きが‘なかなかなく、せっかく紹介して

いただいたのに、おことわりする事が多々

あるようになりました。光市立病院の中間

施設の増床がない限り、この状態が慢性化

して行くことは自に見えています。病院と

医師会との話し会いで、何とか実現してほ

しいと存じます。私事になりますが、予定

では本年5月68に、生れ育った、徳山市

久米に無床の診療所を開設することになっ

ております。地元の人達と膝をつきあわせ

ての、診療を行なってまいるつもりです。
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豆 長 手ヨ
日 曜 l 行事 ・会議

10 火 郡市保険担当理事協議会

10 火 )i『乙 例 理 事 4ヱ2玄ト

13 金 心電図研究 会

16～19 月～ 国 保審 査委 員会
木一一

17 火 保険点数説明会 ・月例会

26 木 新旧 合 同 臨 時 理事 会

27 金 腹 部 超 音 波 研 究 会

29 日 光 一

定例理事会

3月10日以） 午後7時30分～

（閃光市産師会館

師

（出席者）福本、富恵、前回、近藤

梅田、赤崎、吉村

〔議題〕

1 ）光三師会行事の件

3月29日に講演会、懇親会

2 ）医療廃棄物の契約

.6.. 
ココ：

周南設備工業との契約が4月で満了とな

る。契約を延長する事に決定

3、光市医師会入会金規則改訂の件

改定案を4年度の定時総会に提出する。

4）理事会役割分担（事業計画、予算を含

む）

5) 3月例会、保険改正説明会

3月17日午後7時より開催する。

6 ）創立50周年記念行事 （役割、 予算）

場 所 出席者

県 医 師 iま』 館 近藤、市川

光市医会師議所会） 館
（光商工 ？ 名

光市 立 病 院 11 名

国 保 連合 ~ 富 恵

光市医会師議会館
（光商工 所） 27名（光市医師会）

蜂（光 市） 11 名

新日鉄光診療所 11 名

光オリエンタルホテル 11名（光市医師会〉

記念行事は平成5年4月中旬頃におこな

いたい。

7 ）新18合同理事会

3月26日午後6時よリ開催予定

8) 6月の学術講演の件

心電図研究会（第45回）

光市・下松医師会合同

3月13日制午後7時30分～

閃光市立病院

〔演 題〕 f心電図の読み方J

〔講師〕 河野隆任先生

〔症例〕

し38才、合 （主訴）肢の不整 心電

図 p Q短縮、 QR Sの幅が広い。

6波 t診断） WPW症候群

2)71才、♀ （主訴）働作時の呼吸困難

5 
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（心電図）V5 ・VsのST・ T低下

（診断）在室肥大ー精査の結果心筋症

腹部超音波研究会 （第2回）

光市 ・下松市医師会合同

3月278幽午後7時30分～

側新日鉄光診療所

〔講 師〕山口労災病院有山重美先生

スライド説明と実技指導

診療報酬改定の説明会

3月17日側午 後7時～

関光市医師会館

〔議 題〕

1 ）改定診療報酬点数等について説明会

月例会

診療報酬改定説明会終了後

〔議題〕

1 ）甲・乙点数表の選択について

2）光三師会の行事について

3）松岡氏後援会について

新旧合同臨時理事会

3月26日（木） 午後6時10分～

閑小蜂一光市

1992 

〔出席者〕 福本、富恵、丸岩、前回、近藤

梅田、赤崎、藤原、吉村

光武、市川

（議題〕

1 ）来年度理事役割分担

2）来年度事業計画、来年度予算

3）定時総会等4月5月の予定

4 ）救急電話連絡網の件

5）創立50周年記念行事の件

6 ）医師会入会金の件

光三師会講演会・懇親会

3月29日（日）午後6時～

的光オリ工ンタルホテル

〔講演〕松岡満寿男氏

〔懇親会〕
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平成4年度休日 診療当直表

月 4 月 月 6 月 7 月 8 月 9 月 10 月

B 5 12 19 26 29 3 4 5 10 17 24 31 ? 14 21 28 5 12 19 26 2 9 16 23 30 6 13 15 20 23 27 4 10 11 18 

内大 高 白 市 組 田丸戸広福守田吉河河内大高広守旬田丸p ゆ福 市 田1吉｜河湾太 高 広守旬
内

料 緩 福利Jll 村 主き 田田本 友 中村 村 山域｜費回 友 村 岩 田村本 JI I φ拘羽山 竣 僑 田友

系 建 琢 清 建 琢 清 建
） ） ） ） ） ） ） 

外前 渡言近梅 竹藤金道 φ 宮 河内
松 E華兼 光 梅 渡近 前竹 兼 金道 中 富

河内
松 高 蕊 光梅 渡 藤近

村
斜 田辺秀議 田中 村 上村恵 山村 原 濃 武 田辺議 日申 清 よ国恵 山村 橋村 武田辺原 藤

系 ） 国 正 ） 正 秀
｝ ） ） ） 

月 11 月 12 月 月 2 月 3 月

日 13 8 6 13 20 23 27 29 30 31 1 2 3 10 15 17.24 31 7 1114!21 28 ? 14 20 21 28 

内
丸 戸ロ福 市 ffi 旬田福 守高 広 大 吉夫i河内

丸 中 p 市 田苔 河 河内大 ヌL広
F寸喧ー、旬田 選E戸。

科 そ山5 田村 本 Jll 中 村 本友 信 田減村 村 山 そ山ヨ村 田Jll φ 村村 山域 そ山ヨ田友 珂樋 田村〆、、

系 1琴 建 清 琢 清 廷 琢
） 、J ） ） ） ） 

タト竹兼 金道 中宮 i可j度藤旗予t梅 松高
近藤河内山

道兼金竹 φ 官4公
河内

藤店祭 近梅 ；度高 光前竹
内山

科 φ清 上 村 恵 辺原 村 武 田村 橋 上清 φ 村 葱 ヰヲ 山原 村 藤 田辺4毒武田 φ 

系 間 正 秀 正 国 正 秀
） ） ） 、．，， ） ） 

一一一一一一一一一一一一一一一一一一一 一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一 一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一
第5回光医歯会ゴルフコンペ H. 4年3月1日（日）附周南cc

Orde「Name out in Gross Hはわ Net 8位 横山 44 46 90 6 84 
ドE・E・－

優勝 清水 56 4? 103 36 6? 9 ｛.立 光武 43 50 93 8 85 
・一卜・『園園圃

2位 鳥枝 50 44 94 18 ?6 10位 藤村 46 4? 93 ？ 86 

3位 諏訪 44 47 91 12 79 11位 平田I50 I 44 94 8 86 

4位 前田 50 47 9? 1? 80 12位 守田 I 4? 50 守1 10 8? 

5位 松村 56 52 108 28 80 13位 竹中 52 54 106 18 88 

6位 赤崎 48 46 94 13 81 141.立 森本 46 48 94 89 

？位 国本 52 56 108 25 83 15位 須賀 53 62 115 8 10? 

25 

田

村

前

田

（光医歯会ゴルフコンぺの資料は光武先生にいただきました。）
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あ と

今年の桜は、枝いっぱいに咲き乱

れているといった感じがありません

でした。昨秋の台風の塩害によるも

のなのでしょうか。それとも眺める

側の気持だけなのでしょうか。

今月号をもって広報担当が斐代致

します。 4年間会報制作にたずさわ

りましたが、企画力の貧困さと行動

力に欠けるため、つまらない会報を

お届けし、ただ会費の無駄使いに終

始してしまったように思います。ま

た、原稿依頼等ではご無理をお願い

したり、失礼な事があったりしたと

患います。あわせてお詫び申し上げ

1992 

カf き

ます。

しかし曲りなりにも4年間、とぎ

れる事もなく会報を出す事ができた

のは、会員の先生方の御協力のお曜

と感謝しております。

今月は年光・藤村・市川・光武各

先生に原稿をいただきました。有難

うございました。

もう島田川河畔の桜もほとんど散

ってしまいました。今年は雨の中の

桜だったためか、散りぎわに一抹の

寂しさが漂っているようでした。去

って行く事えの郷愁でしょうか。

発 行 所

発 行 者

編集者

印刷 所

（吉村）

光市医師会
T Eし 0833?2-2234 
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